

## „Den Blick vom Boden gen Himmel richten“

Eröffnung Fotoausstellung Kreisvolkshochschule Harz im Bildungshaus Carl Ritter



KVHS 13.02.2018



33 Fotos von Hobbyastronomen aus Quedlinburg, Aschersleben und Magdeburg.

Eine neue Fotoausstellung der Astronomen, diesmal in Zusammenarbeit mit der Kreisvolkshochschule Harz, ist im Bildungshaus Carl Ritter seit Mitte Februar zu sehen. Es werden 33 fotografische Werke der AG Astronomie und Raumfahrt gezeigt, die noch bis zum Ende des Sommers besichtigt werden können.

In den letzten Jahren fingen die Mitglieder der AG Astronomie und Raumfahrt spannende Aufnahmen von Sonne, Mond und Sternen mit der Kamera ein. Lichtspiele, Schattenwürfe und Farbwechsel – wissenschaftlich festgehalten oder mit einem Augenzwinkern gestaltet.

Die fantastischen Schauspiele am Himmelszelt – oft nicht mal mit bloßem Auge zu erkennen – werden durch die Linse der Astrofotografen plötzlich für jeden sichtbar.